



Santiago, 22 de Abril de 1972.

Señor Senador
Don Patricio Aylwin Azócar.
Santiago.

Distinguido Senador y amigo:

Con profunda indignación he tenido oportunidad de imponerme de las gratuitas injurias que desde distintos ángulos han sido lanzadas a la persona del estimado Senador con recientes oportunidades perfectamente conocidas.

Ante un hecho tan insólitamente arbitrario, como injusto, he querido en esta ocasión hacerle llegar mi más leal adhesión y solidaridad en esta hora de tanta incomprensión e ingratitud, como las expresiones de mi inquebrantable amistad para el brillante Senador que, por su tradicional prestigio, su laboriosidad inagotable y su ponderación a toda prueba, está muy por encima de las pequeñeces y mezquindades de quienes, en un esfuerzo desesperado, han descendido al terreno de la indignidad en un vano intento por polarizar una desfiguración muy lejos de lograr.

En esta hora tan inconstructiva, he considerado de mi deber manifestarle que estoy a su lado, muy cerca de su persona, compartiendo plenamente con el apreciado Senador y amigo, todas y cada una de las alternativas inherentes a este ingrato episodio, como también, para expresarle mi sincero aliento y estímulo en los momentos en que afronta una prueba a su enérgica serenidad, talento y ecuanimidad que les són perfectamente reconocidos.

Sé, de antemano, que saldrá airoso y fortalecido de estos ataques, y hacia ese fin estarán orientados mis mejores y más sentidos votos.

Al reiterarle las expresiones y seguridades de mi obsecuente consideración y aprecio, cumpla con manifestarle una vez más mis mejores deseos y los anhelos de una perdurable ventura.

Suyo afectísimo.

Conrado Reyes Muñoz,
Coronel(R)

Baldos 2323
P. Nov

*El Coronel Reyes Muñoz,
sino personalmente a dejar esta carta.*

www.archivoaylwin.cl